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Р. В. Андреев  

Влияние электрической части ветроэнергетической установки на ее энергетические 

характеристики. 

Приведена математическая модель автономного электротехнического комплекса на основе ветро-

энергетической установки. С использованием разработанной модели системы «ветродвигатель – ге-

нератор – выпрямитель – аккумуляторная батарея – нагрузка» исследован режим пуска ВЭУ в рабо-

ту, а также определена граница диапазона возможных параметров установившихся режимов ВЭУ. 

По результатам анализа пускового режима сформулировано условие, при котором ВЭУ начинает 

выдавать мощность. 
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ческая модель, режим пуска ВЭУ. 
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Andreev R. V. 

Influence the electrical parts of wind turbine on its energy characteristics. 

Mathematical model of the stand-alone electrical complex on the base of wind turbine are described in the  

article. Using the developed model of the system “wind turbine – generator – rectifier – storage battery – load” start 

mode of wind turbine are investigated and range limit of possible parameters steady modes of wind turbine are  

defined. By analyzing the starting mode condition, at which wind turbine starts to give power, are formulated. 
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